

el concierto del desconcierto

que no nos
llevó
al huerto



Fue una lástima que el primer acto que organizamos para sacar alguna "perrilla" para la revista, acabara generando pérdidas. Pero, de lo que estamos seguros, es que si no hubiéramos organizado este concierto, esta "cosa" que tienes entre las manos no existiría. Hemos realizado, sin embargo, un intento de análisis - que abrimos a todo el mundo

para contrastar opiniones - sobre el fracaso económico -¿y hubo algún otro?- del concierto. En este artículo lo enfocamos casi telegráficamente y para completar detalles, remitimos al lector a la página 1,

Así organizamos el concierto

Lunes 27.-El grupo Tarot nos confirma que viene gratis

(con un porcentaje si hay beneficios). Contactamos con un directivo del Club: están interesados. Martes 28.-Recorremos Talavera buscando un equipo de sonido: no hay ninguno. Llamamos a Madrid, el más barato cuesta 60.000 pts. El club se desvincula (no hay negocio seguro). Contratamos este equipo. Hablamos con los del teatro para acoplar hora-

rios. Confeccionamos el cartel que aparece en esta página. Miércoles 29.-Hacemos 100 carteles, los pegamos en El Real, Hinojosa y San Román. Recogemos una cinta que nos manda Tarot. Jueves 30.-Pegamos carteles en Talavera. Metemos una noticia en el Ya. Nos entrevistan en Radio Juventud. Metemos 10 cuñas en la radio. Viernes 31.-Nos entrevistan en directo en Radio Talavera, ponen varios temas de Tarot. Regalamos entradas por la radio. Pegamos carteles en Serranillos y Cerralbos, en Garcion y Nombela. Llega el equipo de sonido.

Tarot y el sonido

Tarot es un grupo madrileño desconocido hasta ahora. Llevan un par de años funcionando y antes de fin de año es posible que tengan un disco en la calle. Sus componentes son Charly (bajo), Rafa (voz y guitarra), Mila (coros) y Vicente (batería); son gente que pronto dará que hablar. El equipo de sonido que estuvo en Bayuela era el de Pekeniques con unos Watios de menos. En el concierto estuvieron el "saxo" y el "batería" de este famoso grupo.

Problemas iniciales

El concierto, de entrada, tuvo varios problemas. El primero, los clásicos altibajos del fluido eléctrico, algo que ya, a nivel de pueblo es de juzgado de guardia. Otro fue la increíblemente escasa asistencia de público -opinena-: no se llegó a las doscientas personas. Otro problema más fue que durante "el pincho" ofrecido a los del teatro se agregara gente que nunca aparece, creando cierta confusión de bulo entre quienes llevaban la taquilla, justo en el momento en que tratábamos de que la gente dejara la pista libre. Y por último, la

Castillo de Bayuela
VIERNES 31 - AGOSTO
12.30 NOCHE

AGUASAL
ROCK

TAROT

EN CONCIERTO

Apoya nuestra salida con tu presencia
AGUASAL, una revista para Bayuela

Lugar: Polideportivo Navahonda - **PRECIOS POPULARES**

TAROT es una del Mar" y "Noche de Lluvia en Carabanchel". La imagen del grupo es fuerte y cuentan con el respaldo de la gente de Rock-ola y de productores como HEDI HEVIA del Fantasma del Paralelo 30. (DEL "POPULAR" 2 OCTUBRE-84)

TAROT es una banda madrileña que pretende cubrir un hueco entre los heavies y los más modernos. Por el momento tienen una maqueta con cuatro temas: "Si te voy a buscar", "Roquero duro", "La sel"